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８月第１回例会プログラム 

R4.8.1（月）於：水戸京成ホテル 

12:30 ～ 例会開始 

１． 開会点鐘 

２． 国歌斉唱 

３． ロータリーソング斉唱 

４． ゲスト・ビジター紹介 

５． バースデー会員紹介 

６． さくら奨学金授与 

７． 委員会報告 

８． 幹事報告 

９． クラブ協議会 ガバナー公式訪問について 

10．イニシエーションスピーチ 小野瀬会員 

11．閉会点鐘 

 

 

７月２５日例会報告 

■入会式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

潮田智彦新会員（株式会社Ｕ－ＢＩＲＴＨ）  

※例会当日は体調不良のため欠席となりました。 

 

当クラブの益々の発展を遂げるために、多様な方々が集う例会にしましょう！ 

これからも更に加速的に全員で増強活動に取り組みましょう！ 

※例会にはマスク着用のご協力をお願いします。 

※お弁当はお持ち帰りとなります。                                       

※欠席、メークアップのご連絡は出席委員会（小林賢会員）まで 

ご連絡ください。 

今後の予定 

 

8 月 会員増強・新クラブ結成推進月間 

8 月 8 日（月） RI 第 2820 地区 大野 治夫ガバナー 公式訪問 

8 月 15 日（月） 休会 定款第 7 条第 1 節 

8 月 22 日（月） 休会 定款第 7 条第 1 節 

8 月 29 日（月） 夜の例会 

           イニシエーションスピーチ 鬼澤会員 

 

9 月 

9 月 5 日（月）   卓話 大内氏（あまや座支配人）・クラブ協議会 

9 月 12 日（月）  休会（9 月 18 日に振替） 

9 月 18 日（日）  第３分区地区行事 海岸清掃（雨天時 25 日へ） 

ヒッチコック弥生新会員 

（株式会社ライフアシスト水戸支社ファイナンシャルプランナー） 

長澤新新会員 

（Ｄｅｆｅｎｄ Ｃｏａｔｉｎｇ Ｓｅｒｖｉｃｅ） 
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■イニシエーションスピーチ（冨島会員・み～とＫｉｔｃｈｅｎ） 

本日はイニシエーションスピーチということで、私自身のことを中心にお話しさせていただこうと思っており

ます。私は１９８７年、昭和６２年１０月２７日生まれの、現在３４歳になります。妻と三人の男の子の父親

です。地元は茨城町で育ち、高校は「茨城県立水戸工業高校」を卒業しています。その後は、私立常磐大学を

卒業いたしました。小学校３年生から、硬式野球を始め中学高校大学と 14 年間、ずっと野球中心の生活をし

てきました。小学生の時が、野球の全盛期で、全国 2 回、関東 4 回出場するような、強豪チームの主軸として

出場し、大学時代にも、全国神宮野球大会に関東第 2 代表として出場しベスト 8 の成績を収めることができま

した。今現在も、草野球を続け、野球というスポーツを楽しんでいます。 

私自身の、職歴について、お話しさせていただきます。大学卒業後は、アルバイトをしていた、当時関東を

中心に 150 店舗を展開する外食チェーン「ホリイフードサービス株式会社」に入社しここから、僕の飲食業が

スタートしました。簡単ではありますが、「ホリイフードサービス株式会社」に入社してからの経歴を過去の

栄光ではありますが、多少爪痕を残して退職したので自慢話を交えてお話しさせていただきます。 

１，新卒から最短での店舗責任者 

入社 8 カ月で、「忍家巣鴨駅前店」の店長代行に任命していただきました。 

通常、ホリイフードサービスでは、係員→主任→副店長→店長代行→店長と各、研修を得てステップアッ

プしますが、係員から飛び級で任命していただきました。 

２，入社最短での正規店長 

通常 5 年かかるといわれる、正規店長ですが、入社 2 年にて正規店長となり、その年に 150 人いる店長

の中から、3 人に贈られる「優秀店長」に選んでいただきました。 

３，当時の月商記録 

その当時の、月商記録は忍家 bibi 仙台店の 1828 万円。誰も抜けずにいたので、全体会議で会長と社長の

前で、今年の 12 月僕が記録を塗り替えますと言ったら、周りの店長から無理だと言われたので、本当に

必死になってなんとか、忍家赤羽店に異動し、見事に月商 1867 万円を達成し全体会議で表彰され、2 年

連続で優秀店長に選んでいただきました。 

■夜の例会は夏の暑さを吹き飛ばす良い暑気払いとなりました。 

  

 

会員間の親睦の時間となりました。 

小林賢クラブ管理運営副委員の 

素敵なお取り計らいで、 

生ビールサーバーが登場！ 

 

 

２名のビールボーイが会場を 

盛り上げました。 

（左：富永会員 ・ 右：小島会員） 
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４，最年少での兼務店長 

その後、妻の出産もあり、勤務地を茨城県に戻し、新業態の立ち上げや、不振店舗のリニューアルオープ

ンを中心とした仕事になりました。 

当時 148 店舗 店長数 140 人、兼務店長が 4 人いましたが、4 店舗の兼務店長は僕が最多の店長でした。 

 

最年少、エリア長を確信していましたが、年が若いから、駄目だと言われ、一気にやる気がなくなり、すぐ

に退職する運びとなり、転職という形を選びました。その転職先というのは、小野瀬会員の父が当時代表を務

め、現在小野瀬会員が代表を務めます、「(株)あおい商事」こちらでは、大洗・東海の原子力機構でのお仕事の

書類作成や現場の管理、人材派遣業の責任者、大洗のお弁当屋さんの立ち上げなどの様々な経験を積ませてい

ただき、小野瀬会員が、福井球団から茨城球団に移籍すると同時に退職し、現在では各々が経営者として仕事

をしています。 

私は、現在水戸市中央でお肉料理の専門店であります、【み～と kitchen】というお店を経営しています。開

業にあたり様々な問題を乗り越え、今に至ります。 

私の、お店にかける思いや、開業までの経緯を少しお話しさせていただきます。お店を開業したのは 2019

年ですが、実は、予定していた開業は 2017 年でした。なぜ 2 年遅れてしまったかというと、有名どころでい

うと「深田恭子」さんが公表して話題になりましたが、『適応障害』という精神病の診断を受けてしまい、1 年

半の療養と半年間の準備期間の影響でした。 

この 2 年間は、僕の中で本当に重要な 2 年間で、たくさんの人に支えられた半面、たくさんの人に後ろ指を

さされた 2 年間でした、他業種のアルバイトを行い、いいところ悪いところを学び、企業に生かしたい、その

一心でアルバイトしているだけなのに、あの人、精神病だから、近寄らない方がいいとか、「適応障害」と打ち

明ける前は採用すると言っていたのに、急に不採用にされたり、一人だけ雑用のような仕事をさせられたり、

本当に苦しかったことを思い出します。そんな中、結婚式場で調理補助や配膳をするアルバイトをしていると

きに、新婦の両親から娘の結婚式に君のような素晴らしい人が配膳をしてくれて本当に良かった、ほかの人と

は違う、人を喜ばせる力があるから、自信をもって！ 

そんな言葉をかけてくれました、その時、自然と「あっ！やっぱり接客業が好き」 

みんなが、嫌なことがあったり、嬉しいことがあったり、自然に仲間やお客様が居心地のいい、空間を造りた

いな！って思ったのが起業したきっかけです。テナントを探そうと、思っていた矢先に、急に空き物件の話が

舞い込んできて、場所や内装より、これは運命だと思い、即決しました。お酒離れもあり夜のディナー営業は

期待できない。そこで、お昼需要に特化し、人件費を最大限削減するため、夫婦で経営する、飲食業という物

にたどり着きました、私も、妻も飲食経験者ということもありますが、ランチ営業は夫婦で行い、ディナー営

業は一人で行う営業スタイルで今現在も営業しています。 

飲食業界は、残業時間が長い、給料が高くない、拘束時間も長い、休みが取れない、離婚率が高い、このよう

なイメージがあり事実でもありますが、このコロナ禍の中、大型店ではなく小規模なお店が強くなっていくの

ではないだろうか、そして会社員でいることのメリットが削減されている中、企業を考える人も増えてくるの

ではないかと、そのように思っています。 

現在は非常にありがたいことに、たくさんのお客様にご利用いただき、水戸さくらロータリークラブにお誘い

いただき、会費もなんとか払えるような状況でもあり、ランチ営業とディナー営業までの時間は、ボクシング

ジムに通ったり、カラオケに行ったり、小野瀬会員とお茶したりと充実し、定休日も家族と出かけたり、 
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野球をしたりと、何不自由なく生活させていただいています。たくさん、飲食業で働いている方いると思いま

すが、考え方や、やり方を少し変えるだけで、新たな、飲食業の働き方が見えてくると思います。アルバイト

から店長まで経験したからこそわかることもあるのでこの経験を活かして今後の事業展開に期待していただ

ければと思います。 

今後は、この「夫婦で経営する飲食店」を店舗展開し、今までなかった「夫婦で経営する飲食店」という物を

開業コンサルティングというような形で広めていければと思っています。 

当店は、通常のお弁当から、会議用のお弁当、冠婚葬祭などのお弁当を始め、金額に応じてご対応させてい

ただきます。機会がありましたら、ランチ・ディナー営業とボリューム感と低単価で様々なお肉が食べれます

ので、一度足を運んでいただけると嬉しいです。特に、チキン南蛮は今のところ、どこの店舗よりおいしいと

思ってますので、食べてみてください。 

最後に、ロータリークラブについてですが、まずはこのような僕を受け入れていただき誠にありがとうござ

います。入会にあたり、皆様のご理解があり、今ここでスピーチさせていただいています。未だに、あまり何

をする団体かは把握していませんが、海岸清掃や地域の清掃、僕と小野瀬会員が担当している、児童養護施設

での奉仕イベントなど、人の為に人の笑顔の為に何かをするというのは、本当に素敵なことであり、困ってい

る人や地域の問題などを一つ一つ、改善できるような、新しい取り組みをする、そんな新たなロータリークラ

ブにしていきたいと思っています。 

我々は、名刺に書いてありますが、世界を変える行動人です。まずは、水戸を変え、茨城を変え、日本を変

え、世界を変えて、世界一といわれるようなロータリークラブに皆様でしていきましょう。 

ご清聴ありがとうございました。 
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幹事報告 
■8 月８日（月）ガバナー公式訪問について 

会員は 12 時 00 分までに京成ホテル景山にて食事をとって、例会場へ集合ください。 

当日は例会場で会食は致しません。ネクタイ着用でお願いします。 

■現況報告書について 

レターボックスに現況報告書のデータが入った USB メモリを配布致しました。 

ガバナー公式訪問時には、現況報告書を印刷または閲覧できる端末をお持ちください。 

■8 月例会について 

8 月 15 日、22 日は休会となります。次回例会は 29 日になりますのでご注意ください。 

■ＭＹ ＲＯＴＡＲＹ勉強会について 

8 月 7 日（日）オンラインにてＭＹ ＲＯＴＡＲＹの勉強会が開催されます。登録していない会員は是非ご参加

ください。※詳細は別添参照 

■2022-23 年度青少年長期交換プログラムについて 

ロータリークラブでは約 1 年間、海外に留学する対象者を募集しております。興味がある方は是非ご一読くださ

い。※詳細は別添参照 

 

 ニコニコ BOX 報告 

※ニコニコ BOX は次週の週報にて２週分おまとめして掲載いたします。 

 

例会出席状況報告 
■７月第３回（７月２５日）例会出席報告 

在籍 計算会員数 出席 A 訂正前出席率 メークアップ数 B A+B 訂正出席率％ 

３７名 ３５名 ２９名 ８２．８６％ １名 ３０名 85.71％ 

■当日欠席者（敬称略） 

髙久輝芳、小野瀬将紀、根本 佳典、和田公一郎、礒﨑博文、安 隆行、井小萩 誠一 

【出席免除】青木 進 

 

7 月出席報告 

■会員メークアップ 

名   前 メークアップ先 月   日 該 当 月 日 

小林  賢 水戸南 RC 7 月 1 日  

高野 義久 水戸南 RC 7 月 1 日  

荒川 誠司 理事・役員会 7 月 4 日  

大澤 一茂 理事・役員会 7 月 4 日  

岡田  晃 理事・役員会 7 月 4 日  

小林 一裕 理事・役員会 7 月 4 日  
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小林 寛之 理事・役員会 7 月 4 日  

小林  賢 理事・役員会 7 月 4 日  

高槻 一雄 理事・役員会 7 月 4 日  

高野 義久 理事・役員会 7 月 4 日  

平山 哲也 理事・役員会 7 月 4 日  

小林 寛之 水戸東 RC 7 月 7 日  

岡田  晃 クラブ奉仕研究会 ７月 9 日  

小林 一裕 クラブ奉仕研究会 ７月 9 日  

高野 義久 クラブ奉仕研究会 ７月 9 日  

井坂  純 親睦委員会 7 月 11 日  

小林  賢 親睦委員会 7 月 11 日  

高野 義久 親睦委員会 7 月 11 日  

富永 恭介 親睦委員会 7 月 11 日  

荒木 元史 親睦委員会 7 月 11 日  

小林 寛之 水戸 RC 7 月 12 日  

大木 清実 親睦ゴルフ ７月 14 日  

岡田  晃 親睦ゴルフ ７月 14 日  

高野 義久 親睦ゴルフ ７月 14 日  

平山 哲也 親睦ゴルフ ７月 14 日  

富永 恭介 親睦ゴルフ ７月 14 日  

柴﨑 芳輝 親睦ゴルフ ７月 14 日 7 月 4 日 

和田公一郎 財団・社会奉仕合同研究会 ７月 16 日 7 月 25 日 

圷  愛子 国際奉仕研究会 ７月 23 日  

小野瀬将紀 青少年奉仕研究会 ７月 24 日 7 月 4 日 

 

■７月第 1 回（7 月 4 日）訂正例会出席報告 

在籍 計算会員数 出席 A 訂正前出席率 メークアップ数 B A+B 訂出席率％ 

３５名 ３４名 ２５名 ７３．５３％ ２名 ２７名 ７９．４１％ 

 

■７月第２回（7 月１１日）訂正例会出席報告 

在籍 計算会員数 出席 A 訂正前出席率 メークアップ数 B A+B 訂出席率％ 

３５名 ３４名 ２３名 ６７．６５％ ０名 ２３名 ６７．６５％ 

 

 

 

1991 年 10 月 28 日創立、1991 年 11 月 13 日認証 

■ 会長 高野 義久   幹事 小林 一裕     ■ 例会日 毎週月曜日 12 時 30 分 

■ 事務所        （但し毎月末月曜日は 18 時 30 分より） 

〒310-0021 水戸市南町 2 丁目 5-5 常陽銀行本店内   会場  水戸市三の丸 1-4-73 
TEL 029(231)2151、 直通 029 (225)4820、FAX (225)4825            水戸京成ホテル 

会報・雑誌委員長 古賀 裕基[ TEL 0120-740-600 ]     TEL 029(226)3111 ㈹ 

    副委員長 岡田 柊  


